



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La Escuela Secundaria Rionegrina N°25 "Héroes de Malvinas" de la localidad de Chimpay comienza a funcionar el 2 de abril de 1982, fecha trascendental en la historia reciente de nuestro país en relación a la gesta de Malvinas.

Su primer director fue el profesor Lorenzo Vallecillo, quien cuenta: "en marzo de 1982 comenzaron las clases, sin siquiera tener la certeza de que nos aprobarían el año escolar. Funcionábamos en el edificio de la escuela n°59, como una escuela vespertina. Tener un colegio en Chimpay era un sueño de trasnochados...pero se hizo realidad..."

Su nombre original de Escuela Comercial Nocturna N°5 fue oficializado por Resolución N°350 del Consejo Provincial de Educación. El establecimiento, que venía funcionando desde comienzo del período lectivo 1982, contaba con 62 horas cátedras de Nivel Medio para atender dos divisiones de primer año del Ciclo Básico Comercial Nocturno, con 47 estudiantes. Además, se había autorizado la concurrencia de menores de 16 años, al no existir otro colegio similar diurno en la localidad.

En el mes de marzo de 1989 se inaugura el edificio propio de la escuela que cuenta con aulas, laboratorios, talleres, salas especiales y patio cubierto, concretándose de esta forma un largo anhelo de toda la comunidad.

En el año 1991 de acuerdo a la RESOLUCION N°1647/91 se crea el Colegio Secundario N°25 sobre la base del Anexo Ciclo Básico Escuela Comercial Nocturna N°5.

En el año 1996 recibe el nombre de centro de Educación Media N°25 y cambia la orientación, desde ese momento sus egresados reciben el título de bachiller con orientación en computación.

El 10 de junio de 1999, la institución educativa recibe el nombre de Centro de Educación Media N°25 "Héroes de Malvinas" en honor y reconocimiento a quienes participaron en la defensa de nuestra soberanía nacional en el conflicto de Malvinas.

Durante el año 2002, se desarrolla un proyecto para elegir un escudo que distinguiera a la escuela, siendo el símbolo que acompaña a toda la comunidad educativa hasta el presente.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

En el mes de septiembre de 2004 se inauguran cuatro nuevas aulas.

Durante el mes de febrero de 2006 el anexo comercial nocturno N°5 del C.E.M N°25 se independiza y toma la denominación de Educación Media N°130.

En el año 2009 se inaugura la instalación del Salón de Usos Múltiples, otro importante avance edilicio esta institución educativa.

Desde hace muchos años los y las estudiantes participan se destacan en diversas actividades culturales, deportivas, educativas y lúdicas, entre las cuales podemos nombrar: feria de ciencias, fiesta de la Educación Física, concurso de videos y fotografías; olimpiadas de historia, lengua, filosofía, matemática, obras de teatro, bandas musicales, colaboración con instituciones (Club de abuelos, Centro de jubilados).

La matrícula vigente es de 381 alumnos y cuenta con los siguientes cargos: 1 director, 1 vicedirector, secretaria, 8 preceptores, un bibliotecario, 60 profesores, 1 ayudante en trabajos prácticos en informática, 6 cargos de servicios generales.

La ESRN N°25 "Héroes de Malvinas" se encuentra actualmente en plena tarea educativa, reafirmando y consolidando su relación y compromiso con la comunidad de Chimpay, proyectando para las futuras generaciones ricas y nuevas experiencias educativas, que incluyan y generen cada vez más oportunidades para todos y todas.

Por lo expuesto, es de suma importancia que esta Legislatura reconozca la invaluable tarea educativa que desde hace 40 años desarrolla en la localidad de Chimpay la Escuela Secundaria Rionegrina N°25 "Héroes de Malvinas".

Por ello;

**Autores:** María Alejandra Mas, Gabriela Abraham, Daniel Belloso.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés educativo, social y comunitario el 40° Aniversario de la Escuela Secundaria Rionegrina n° 25 "Héroes de Malvinas", destacando la invaluable labor desarrollada por esta institución en la localidad de Chimpay.

**Artículo 2°.-** De forma.